
中甲深足炒名帥艾歷臣
昨日，中甲深足官方宣佈，王寶山出任

深圳佳兆業隊主教練，瑞典名帥艾歷臣將
告別球隊。今季大手筆投入的深圳佳兆業
高開低走，聯賽已經8輪不勝，暫時位列
積分榜第四位，距榜首的大連一方已經有
7分的差距。 ■香港文匯報記者梁啟剛

卡比路欲領蘇寧脫困境
中超江蘇蘇寧昨日召開新任主帥卡比路

的媒體見面會，即將度過71歲生日的卡比
路表示，是蘇寧在足球領域的長遠計劃打
動了他，讓他來到中超執教蘇寧。他同時
強調球隊有能力和實力雙線作戰，自己的
首要任務是率領球隊擺脫目前在中超積分
榜上的困境。 ■新華社

前傑志中堅列文投南區
香港文匯報

訊（記者郭正
謙）曾効力傑
志的列文來季
將重返香港球
壇，這名巴基
斯坦中堅已落
實加盟冠忠南
區，並表示期
待為這支「黑
馬 」 收 穫 錦
標。列文一直被視為是傑志近年最佳收購之
一，33歲的他無論頂上功夫及位置感均非常
出色，列文表示雖然有其他地方的球會提出
斟介，不過認為重返香港是最好的決定。

足壇快訊

■■列文加盟南區列文加盟南區。。
南區供圖南區供圖

香港文匯報訊（記者郭正謙）2017世
界羽毛球超級系列賽之一的印尼公開賽
昨日進行，國家隊「一哥」諶龍以直落
兩盤21:14輕取對手晉級男單次圈，而
馬來西亞名將李宗偉首圈即遇險象，面
對印尼非種子球手蘇加圖僅能以2:1反

勝。
面對德國球手舒巴拿，諶

龍只花了 45 分鐘就解決對
手，連贏兩盤 21:14 晉級次
圈，今年尚未贏得任何錦標
的諶龍甫開賽已盡顯決心，
目前直指印尼賽冠軍，以加
強8月衛冕世錦賽的信心，諶
龍下場對手將是有主場之利
的球手基士堤。
目前世界排名跌至第三的

李宗偉晉級過程則艱苦得多，首盤意外
以13:21不敵蘇加圖，雖然次局成功以
21:10大勝扳回一城，不過決勝局卻與對
手陷入拉鋸戰，慶幸李宗偉始終在把握
關鍵分上比較出色，最終以21:18再勝
一局，以2:1反勝對手晉級。

諶龍闖印尼羽賽男單次圈
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今場國足早段就輸12碼，球證指曾誠出迎時侵犯對手，馬
華斯操刀射入，敘利亞在12分鐘領先。國足換邊後出現

轉機，張琳芃禁區內被推跌，輪到國足獲得十二碼，由郜林追成
1:1。經歷落後同追平，國足在75分鐘更反超前，入球功臣是吳
曦，可惜艾沙利在補時階段射入罰球，為敘利亞逼和2:2。
「丟掉」的這兩分，令國足在12強賽第8輪比賽戰罷只積6
分，排名反倒被在本輪戰勝韓國隊的卡塔爾隊反超，來到墊底位
置。雖然暫列第二位的韓國隊輸球，但由於國足沒能贏下比賽，
雙方積分差距已達到難以逾越的7分，國足追求以小組前兩名直
接晉級的希望至今已完全破滅。於是所謂的「理論出線可能」，
就是在小組第三名的爭奪之上。目前暫列第三的烏茲別克積12
分，國足在最後兩輪比賽中只有全勝才可能追趕得上。
納比賽後表示，對本場比賽只能帶走1分非常遺憾，他在點評
國足整場表現時說，球隊全場表現配得上3分，雖然上半場表
現不夠出彩。他認為對方獲得的那個12碼，其實守門員並
沒有碰到前鋒。
納比認為國足下半場的表現是偉大的，他們成功扳
平並反超了比分，但非常遺憾在最後時刻，球證判
給對方一個任意球。納比說，當時應該是球證改變
了判罰，「我不太了解為什麼球證在最後一分鐘
改變判罰，這個任意球對於我們是致命的」。

鋒線人員匱乏堅持走正確路
納比在被問及擔任主帥幾個月來國足的進步和成長

時說：「我的要求一直是希望球隊能好好踢球，能踢
出賞心悅目的足球，球隊下半場的表現也證明了這一
點。希望球隊在今後的比賽中能保持今仗下半場的狀
態。我們球隊的進步是全方位的，不過我們還有不
斷進步的空間，球隊現在需要補充更多的前鋒，因
為我們在鋒線上的人員相對來說比較匱乏，無論如
何我們是走在正確的道路上，需要堅持走下去。」
在談到接下來的比賽時，納比說，「明顯當前的
形勢很困難，但我們會嘗試所有可能去晉級世界
盃。」 ■新華社

中國男足日前在俄羅斯世界盃亞洲

區外圍賽十二強賽與敘利亞的比賽

中，遺憾地以2:2的比分戰和對手，晉

級世界盃決賽圈僅剩理論上的可能。在

賽後的發佈會上，國足主帥納比表

示，這幾個月來國足的進步是全

方位的，球隊走在正確

的道路上。

香港文匯
報訊（記者
孟冰 重慶報
道）日前，
外號「小白」
的西甲巴塞羅

那、西班牙國家隊
雙料隊長恩尼斯達空
降山城重慶，並作客

當代力帆俱樂部。恩尼斯達在接受採訪
時說：「我不反對來中國踢球，對中國
足球的未來非常看好。在不久的將來，
中國也會有自己的巨星產生。」
初來乍到的恩尼斯達跟賽場上那個奪

得過無數冠軍的隊長相比，倒是顯得平
靜許多。面對來自中國媒體的提問，他

有兩個原則，第一，不回答關於皇家馬
德里的一切問題；第二，不評價任何教
練和球員。他倒是很樂意談論中國足球
的話題。「你會考慮以後來中超踢球
嗎？」有記者這樣問道，他回答說：
「未來還沒思考，但是一切皆有可
能。」這一回答贏得了在場不少掌聲。
說到中國的聯賽，恩尼斯達表示，自己
通過一些球員還有教練員了解過。「在
我印象中，中國足球每年都在飛速進
步，引進一些優秀的球員和教練，打法
也越來越成熟，具有自己的風格。替中
國足球感到高興，因為青訓得到國家的
支持。我建議在校園推廣足球，讓小孩
都有一個成為巨星的夢，我相信很快中
國會擁有自己的球星。」

「「小白小白」」不排除來華踢球不排除來華踢球

中國足協昨日發佈關於徵求《U23球
員參加2018年中超、中甲聯賽相關規
定》意見的通知，其中關於2018賽季
U23球員使用給出進一步解釋，球會25
人註冊名單必須有4名U23球員，每場
18人大名單必須有3名U23球員，其中
正選必須有一名U23球員；同時每場
U23正選人數不得少於正選外援人數，
在一場比賽裡，U23累計上場人次不得
少於外援累計上場人次，而外援累計上
場每場不得超過3人次。

虧損球會買外援費用有限制
同時，中國足協亦發佈關於徵求

《2017 年
夏季註冊
轉會期收
取引援調
節費用相
關規定》
的通知。
通知中表
示處於虧
損的中超、中甲球會將收取與轉會費等
額的引援調節費用，而這些球會引入外
援的資金支出不能超過4500萬人民幣/人
次，引入內援的資金不能超過2000萬人
民幣/人次。 ■香港文匯報記者梁啟剛

中國足協U23新政細則：
正選人數不少於外援

香港文匯報訊（記者潘志南）港足前
晚在香港大球場上演的亞洲盃外圍賽第
三圈B組第二輪賽事，雖然以1:1被朝鮮
逼和，痛失兩分；但值得可喜的是，土
生土長的小將陳俊樂在上半場建功為港
足領先，這位21歲的新晉港腳從此奠
定港足新人王地位。談及射破朝鮮大
門，「樂仔」陳俊樂賽後強調：「我
不會因此安於現狀，這個入球也不會
留戀，我會繼續爭取進步。賽前和助
教有共同預感今場可以有入球，果然成
真。主帥金判坤今仗給我踢攻擊中場的
位置，讓黃洋和法圖斯主守，所以我就
一心去助攻，亦取得入球。」「樂
仔」又說：「這個入球確對自己增強
信心，也予以本土球員信心。」

金判坤完合約後諗前途
至於在賽後記者會上，主帥金判坤

被問到如何評價陳俊樂的表現時，這
位韓國籍教頭稱：「陳俊樂在18歲時
已是在同齡中最好的一個，亞運時他
曾受傷影響了表現，但他有熱誠，亦
有身體質素等條件，在港足很有作
用。」另外，今仗賽前球迷舉橫額叫
金判坤下台，金判坤對此坦言，這個
問題有待合約完後再考慮前途問題。
而身為「樂仔」恩師的港超和富大

埔教練李志堅稱：「樂見『樂仔』在
港足有表現兼有波入，對朝鮮一戰所
踢位置和球會類同所以表現稱職，但
他還是年輕有進步空間。」

陳俊樂射破朝鮮大門
奠定港足新人王地位位

■■陳俊樂陳俊樂((下下))與對手與對手
爭頂爭頂。。 路透社路透社

■■陳俊樂陳俊樂
((左左))力圖擺力圖擺
脫對手脫對手。。

美聯社美聯社

■■中國足協通知指虧中國足協通知指虧
損球會買外援費用有損球會買外援費用有
限制限制。。 新華社新華社

■■小白訪華首站小白訪華首站
來到山城重慶來到山城重慶。。
本報重慶傳真本報重慶傳真

■■國足眾將慶祝國足眾將慶祝
入球入球。。 路透社路透社

■憾和敘利亞後，國足闖
世盃剩理論可能。 路透社

■■納比納比((右右))在在
場邊觀戰場邊觀戰。。

新華社新華社

■■諶龍在比賽諶龍在比賽
中中。。 法新社法新社


